

## **Medienmitteilung**

### **Lotterie- und Sport-Toto-Fonds - elf Millionen Franken ausbezahlt**

**Solothurn, 29. Juni 2010 - Im Kanton Solothurn wurden im 2009 über elf Millionen Franken an Lotterie- und Sport-Toto-Beiträgen ausbezahlt. Insgesamt wurden 843 (Vorjahr: 946) Gesuche eingereicht. Ebenso wurden kantonale Förder- und Anerkennungspreise (in den Bereichen Kunst, Kultur, Sport, Soziales und Gesundheit) mit den Mitteln des Lotterie-Fonds und des Sport-Toto-Fonds finanziert.**

Im Jahr 2009 wurden insgesamt 512 (2008: 614) Gesuche beim Lotterie-Fonds eingereicht. In 404 (468) Fällen konnte der Regierungsrat Beiträge zusprechen; 108 (146) Gesuche wurden abgelehnt. Beiträge in der Höhe von 8,911 Millionen Franken wurden ausbezahlt.

Beim Sport-Toto-Fonds wurden insgesamt 331 (332) Gesuche gestellt. 312 (322) Gesuchen wurde entsprochen; 19 (10) Gesuche wurden abgelehnt. Der Sport wurde mit 2,103 Millionen Franken unterstützt.

Die beiden Fonds werden mit dem Anteil des Kantons Solothurn aus dem jährlichen Reingewinn von Swisslos gespeisen. Nebst der Förderung des Sports werden mit diesen Geldern Projekte mit gemeinnützigem, kulturellem oder wohltätigem Charakter unterstützt.